
Danke, liebe Saarbrücker:innen! Bei der
Stadtratswahl am 09.06.2024 haben die
Saarbrücker Grünen 13,7 Prozent der Stimmen
erzielt.  
 Dazu erklären unsere Fraktionsvorsitzenden,
Claudia Schmelzer und Jeanne Dillschneider: 
 „Wir bedanken uns herzlich bei allen, die uns ihr
Vertrauen geschenkt haben! Grüne Politik ist in
Zeiten des fortschreitenden Klimawandels, in
Zeiten, in denen wir uns mit einem Erstarken
rechter Kräfte, mit einer Zunahme von Hass in
unserer Gesellschaft konfrontiert sehen, wichtiger
denn je. Es braucht im Stadtrat eine starke Stimme,
die sich gegen Diskriminierung, Hetze und
Ausgrenzung, für Vielfalt und Gleichberechtigung,
soziale Gerechtigkeit, Klimaschutz und
Nachhaltigkeit einsetzt. 
 Wir haben bei der Wahl ein Ergebnis erzielt, das
über dem Schnitt bei der Europawahl liegt.  Dies
stimmt uns positiv und verdeutlicht, dass wir mit
unserer Arbeit vor Ort bei den Wähler:innen
punkten konnten.
 Der Ausbau umweltfreundlicher Mobilität, die
Schaffung weiterer Grünflächen, der Ausbau
Erneuerbarer Energien, die Förderung von Bildung,
des sozialen Miteinanders und Ausweitung
kultureller Angebote sind einige der Themen, die
wir uns in den kommenden fünf Jahren auf die
Agenda schreiben. 
 Gemeinsam mit unseren Stadtverordneten und
allen Saarbrücker:innen wollen wir eine
zukunftsgerichtete Politik umsetzen, damit
Saarbrücken eine Stadt bleibt, in der all ihre
Bürger:innen gerne leben, und die auch lebenswert
für nachfolgende Generationen bleibt!“ 
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Die Mitarbeiter:innen des Zentralen Kommunalen
Entsorgungsbetriebs (ZKE) leisten einen wichtigen
Beitrag zur Daseinsvorsorge, sei es im Bereich
Abfallentsorgung, Stadtreinigung oder
Abwasserwirtschaft. Daher haben sie es auch mehr als
verdient, einmal im Jahr beim traditionellen Sommerfest
miteinander anzustoßen und ausgelassen zu feiern. Dazu
hatte der ZKE am Freitag auf sein Betriebsgelände
eingeladen. Beim Sommerfest waren auch unsere
Fraktionsvorsitzende, Claudia Schmelzer, unser stellv.
Fraktionsvorsitzender, Thomas Brass, und unsere
Bürgermeisterin, Barbara Meyer, mit dabei. Wir bedanken
uns bei den Organisator:innen und allen Helfer:innen für
das gelungene Fest. Und natürlich gilt unser großer Dank
allen Mitarbeiter:innen des ZKE, die unsere Stadt
tagtäglich am Laufen halten!  
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RADELN OHNE ALTER
Radeln ohne Alter - unter diesem Motto
fand am Mittwoch an der Seniorenresidenz
der Stiftung Langwied am Staden der
Auftakt einer ganz besonderen Aktion statt:
In Kooperation mit dem Allgemeinen
Deutschen Fahrradclub (ADFC Saar) werden
für Senior:innen, die nicht mehr selbst in
die Pedale treten können, kostenlose
Rikscha-Fahrten angeboten. 
Damit wird es auch älteren Mitbürger:innen
ermöglicht, eine Fahrt durch Saarbrücken an
der frischen Luft und einen schönen Ausflug
in der freien Natur zu genießen. 

Wie angenehm eine Rikscha-Fahrt sein kann, davon hatten sich bereits im letzten Jahr unsere

Fraktionsvorsitzende, Claudia Schmelzer, die bei der Auftaktveranstaltung am Mittwoch mit dabei

war, und unser stellvertretender Vorsitzender, Thomas Brass, überzeugen können. 
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